

Blechbläser-Konzert für Palliativstation

Das Dresdner Blechbläserquartett gab zugunsten des Vereins zur Förderung der Palliativmedizin am Klinikum Bad Salzungen ein Konzert in der Stadtkirche.

Bad Salzungen – Mit einem weihnachtlichen Benefizkonzert stimmte das Dresdner Blechbläserquartett die Zuhörer auf die Adventszeit ein. Organisiert hatte die Veranstaltung der Verein zur Förderung der Palliativmedizin am Klinikum Bad Salzungen.

„Wir haben jährlich Benefizveranstaltungen in Form von Konzerten oder Theateraufführungen“, erzählte Monique Wuschke, Fachärztin für Innere Medizin, die gemeinsam mit weiteren Mitgliedern des Vereins vor der Kirche für die Versorgung der Konzertgäste sorgte. „Mit den Veranstaltungen möchten wir auf die Arbeit auf der Palliativstation aufmerksam machen und damit einen Beitrag zur Verbreitung des Palliativgedankens leisten“, sagte die Ärztin.

Ziel der Palliativstation sei, unheilbar oder chronisch Kranke so zu stabilisieren, dass sie das letzte Stück

Lebensweg zu Hause gehen können. Dazu gehöre auch, Angehörige einbeziehen und aufzuklären. „Mit

den Erträgen aus den Veranstaltungen können wir Dinge anschaffen, die von den Krankenkassen nicht fi-

nanziert werden. Dazu gehören unter anderem der Erwerb von Gebrauchsgegenständen wie CDs, DVDs oder Duftlampen, mit denen wir den Patienten eine angenehme Umgebung schaffen können, oder die Aus- und Weiterbildung des Palliativpersonals“, erklärt Vorstandsmitglied Birgitt Schroth.

„Wir haben jeden Tag mit so viel Trauer zu tun, das schafft man nur mit einem starken Team und der entsprechenden Bildung“, ergänzt Stationsleiterin Martina Rottenbach. Ohne den Förderverein wären viele Angebote wie zum Beispiel Supervision, bei denen das Personal zeitweise aus dem Stationsleben herausgelöst und für den Umgang mit den extrem belastenden Tätigkeiten gestärkt und geschult wird, nicht möglich.

Die kalten Außentemperaturen störten die Vereinsmitglieder nicht. Sie freuten sich über jeden Konzertbesucher, der neben dem Eintrittspreis am Stand mit dem Kauf eines Getränks oder einer Speise einen weiteren Beitrag zum Gelingen des Abends beitrug.



Das Dresdner Blechbläserquartett gab ein Konzert in der Bad Salzunger Stadtkirche.

Foto: Sibylle Bießmann